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本报讯 日前，海工船舶工业园（寅
阳镇）在上海举办了对接服务上海招商
推介会，30多家企业应邀参加了此次活
动。这是园区对接上海、招商引资的又
一有力举措。

今年以来，海工船舶工业园（寅阳
镇）立足实际，通过举办招商推介会、外
出拜访考察等多种方式，大力开展招商
引资工作，取得了初步成效。4月27日，

上海瑾宜家具、业达投资两家企业成功
在沪签约。这是园区积极响应市委、市
政府全面对接服务上海取得的又一成
果。招商引资力度的不断加大，为园区
的经济发展注入了源源不断的新活力。

在招商引资中，海工船舶工业园
（寅阳镇）积极“走出去”“引进来”。4月
底，考察了新加坡精砺集团，精砺集团
是精密机械制造行业的全球领导者。5

月4日，考察了上海永涛门窗公司，该公
司生产高端门窗，目前准备和韩国LG
公司合作到启东投资，预计总投资1亿
元，年产值1亿多元。

今年一季度，园区接待了上海华怡
传动机械有限公司、上海浦东顾路工业
总公司、中国铁建二十三局集团轨道交
通工程有限公司、绿城房地产集团有限
公司等企业的代表，其中，绿城房地产

集团有限公司主要打造水果小镇等精
品项目。

（陈晓菊 倪慧玮）

“走出去”与“引进来”并重
海工园（寅阳镇）紧扣项目做好产业承接

本报讯 日前，汇龙镇在上海举办
农业产业招商会，上海多家农业企业参
加会议。会上，上海添美食品有限公司、
上海鹤洺实业有限公司分别与汇龙镇
签订了投资意向书。

今年以来，汇龙镇牢牢把握上海企业
创新转型，以及上海城市功能外溢的历史
机遇，充分利用启东的区位、资源、产业
等优势，主动吸纳和承接上海人才、科
技、金融、信息等高端要素的外溢和辐射，
进一步破解发展难题、激发发展活力、厚
植发展优势。坚持招大商、引强商、联优
商，大力推进供给侧结构性改革，大力推
进传统产业提质增效升级，加快现代服务

业发展，突出抓好行业协会招商，形成上
下游产业链，培育壮大优势产业集群。

3月上旬，汇龙镇在上海举办了启东
投资环境说明会暨人才科技对接洽谈
会。上海实力新材料、上海高铁化学等多
家企业，同济大学、上海交大、华东理工
大学的专家教授共50余人参加了会议。

会上，上海金盾科技与汇龙镇正式签约，
上海高铁化学、上海庄峰科技、上海申相
食品等多家企业表示将来启实地考察。

与此同时，汇龙镇还加快推进对接
服务上海“三大战略”和“六大对接”工
作，把上海作为人才和项目招引的主战
场，持续掀起招商和引才热潮，为高质

量完成全年招商目标任务和人才科技
工作夯实基础。深入实施“东疆英才计
划”、“沪启人才合作工程”，引进国家

“千人计划”专家创新创业人才2个，服
务好闵卫东、黄成炳等2个专家团队，切
实提升林洋能源等关联企业的核心竞
争力。 （戴丽丽 刘圣豪）

招商引资与招才引智齐飞
汇龙镇多领域与沪“无缝对接”

市法治惠企
志愿者联盟成立
开辟企业与政府部门法治

建设互动合作的新路
本报讯 5月18日上午，启东市法治惠企志愿者

联盟成立大会在市党教中心举行。市领导朱志强、王
凯、潘国红、蔡建平出席会议。

启东市法治惠企志愿者联盟是我市志愿从事职
工维权咨询服务、涉企法律法规及政策宣传培训、点
对点为企业服务指导的群众团体，是非营利性的社
会组织。联盟的宗旨是以推进企业规范执行劳动、涉
税、安全、环保、消防等法律法规及政策为基础，通过
为企业和职工提供法律法规咨询、业务培训等方式，
宣传涉企法律法规，协调劳资关系，促进企业健康和
谐发展。联盟的主要任务是组织、整合、协调、指导全
市法治惠企志愿者开展各类涉企活动，促进我市法
治惠企志愿者服务体系的建立和完善。

近年来，随着我市经济社会的快速发展和法治
建设的深入推进，企业经营者及广大职工的权利意
识、公平意识、法治意识不断增强。与此同时，企业在
生产经营过程中的劳资纠纷、涉税事务、安全生产、
职工维权等问题也时有发生，一定程度上影响了企
业的发展壮大，由于少数企业遇到一些“小问题”、

“小矛盾”没有得到事前的预防和及时的处置，以致
慢慢变成了“疑难杂症”。基于此，法治惠企志愿者联
盟应运而生。

市委常委、政法委书记朱志强指出，法治惠企志
愿者联盟的成立是一个积极参与法治建设、服务企
业发展的有益探索，开辟了企业与政府部门法治建设
互动合作的新路。他要求各地各部门以更新的理念深
化对法治惠企志愿者联盟重要性的认识，以更高的定
位推进法治惠企志愿者联盟活动取得实效，以更实的
举措推动法治惠企志愿者联盟工作落到实处。

会议审议并通过了《启东市法治惠企志愿者联盟
章程》；表决通过了法治惠企志愿者联盟理事会成员；
举行了法治惠企志愿者联盟揭牌仪式。 （黄晓燕）

我市在宁召开生物医药智
库和政产学研合作对接会

共建产业智库
打造成果转化基地
本报讯 日前，生物医药智库和政产学研合作对

接会暨启东生物医药投资环境推介会在南京中国药
科大学召开。会议由江苏省生物化学与分子生物学
学会和我市对接服务上海委员会办公室生物医药对
接小组共同主办，江苏省生物化学与分子生物学学
会何冰芳教授等十多位专家学者参加了会议。

会议旨在加强我市与江苏省生物化学与分子生
物学学会的联系合作，共建生物医药产业智库，吸引
学会优质的学术成果在启实现产业化，实现学会学
术成果转化和启东生物医药产业发展双赢。活动从
总体概况、发展优势、生物医药产业现状三个方面，
向与会专家学者推介了启东生物医药产业基础、承
载平台、产业配套、政策扶持和政务环境。

与会专家学者就加强政产学研合作、加强生物
医药智库建设纷纷发言。专家们表示，启东距中国生
物医药产业的集聚地上海“张江药谷”仅一小时车
程，两地间在生物医药产业合作、人才协作、上下游
配套等方面联系密切，这对发展生物医药产业有着
极大的优势。建议启东进一步打造好生物医药产业
孵化基地，在学术成果转化、人才引进、政策扶持等
方面给予更大的优惠，并充分利用本地企业做好承
接工作，将启东打造成生物医药产学研成果转化基
地。 （黄晓燕 茅双双）

5月18日，圆陀角度假区黄金
海滩升级改造工程现场，景区道路
水稳铺设正在进行。据了解，黄金
海滩升级改造工程去年6月开工，
总规划面积2800亩，包括建造游客
服务中心、滨海广场，以及道路、桥
梁、绿化等配套设施。目前，道路、
桥梁工程已完成80%，预计明年五
一前向游客开放。 潘杨摄

黄金海滩
升级改造

本报讯 5月21日是第27个全国助
残日，今年的主题是“推进残疾预防，健
康成就小康”。连日来，市领导率市残联、
教育、卫计等部门负责人，走访慰问部分
残疾人和残疾人工作者，给他们送去党
和政府的关爱。

5月18日上午，市委副书记、市长黄
卫锋，副市长唐海兵等首先来到市第三
人民医院精神科，看望慰问住院患者。第
三人民医院精神科是我市唯一的精神疾
病治疗机构。现有三个病区，120多张床
位，医务工作人员50名，住院精神病人
122人，2016年被确定为启东市级临床
重点专科。为了改善病人的就医环境，我
市正在新建市精神卫生中心，该中心已
完成结构封顶。黄卫锋送上慰问金，嘱咐
医务人员要给予病人更多的人文关怀，
新建的中心要充分考虑改善就医环境，
与上海医院加强合作，利用更多的新技
术、新办法，帮助病人康复。

在千帆儿童康复中心，黄卫锋等走
进物理治疗室、作业治疗室和运动培训
室，详细询问中心服务内容、师资力量、
设施设备等情况，并与正在帮助患儿康
复治疗的医师亲切交谈。该中心组建于
2014年3月，功能用房380平方米，共有
12名工作人员，其中康复治疗师8名，中
医针灸师1名，主要为脑瘫、言语障碍、神

经发育迟缓、自闭症、低视力、骨折术后
等患儿提供康复服务。2016年共为39名
残疾儿童进行康复训练。黄卫锋对中心
工作人员的辛勤付出表示感谢，并送上
慰问金。他希望中心努力提高理疗水平，
用更多的爱心帮助患儿早日康复，给患
儿家庭重新带来欢乐。市残联要加强筛
查力度，让患儿及早接受治疗。

黄卫锋一行还来到家住长龙怡福苑
的郁兵兵、顾凤群家，看望这对先天右臂
残疾的小夫妻。看到小夫妻俩虽然残疾，
但是生活井井有条，郁兵兵还成了惠萍
镇残疾专职委员。黄卫锋勉励他们自强
不息，阳光面对生活。

5月18日下午，市人大常委会主任
顾云峰来到恒富隆农产品种植专业合作
社，看望在这里工作的残疾人。恒富隆农
产品种植专业合作社成立于2013年，基
地以合作社+公司+基地+残疾人种植
户+科技+品牌+市场的运作模式，实施
订单化种植、标准化生产、品牌化经营、
市场化销售、规划化管理。该合作社现有
残疾人25人，辐射带动残疾人138人，去
年恒富隆残疾人扶贫基地实现销售收入
380万元。顾云峰仔细察看了他们的工作
场所，询问他们的工作情况，并送上了慰
问金，希望合作社负责人要进一步把基
地建设好，带动更多的残疾人脱贫致富。

随后，顾云峰一行来到紫薇二村朱
卫忠家。朱卫忠是泰安建材高级技师，他
主持策划和实施变频节能等多项技改，
累计为企业创造了2500多万元综合经济
效益。组织实施隧道窑生产线转动系统
全自动控制项目，更是达到国内领先水
平。他先后荣获“全国五一劳动奖章”、

“全国技术能手”、“江苏省企业首席技
师”等称号。顾云峰送上慰问品，赞扬朱
卫忠身残志坚、自强不息，几十年如一日
奋斗拼搏，凭借过硬的技术实现了自己
的价值，为企业发展作出了巨大贡献。

5月17日上午，市政协主席孙建忠、
副主席蔡建平一行来到位于城北的残疾
人就业基地——华美文化用品有限公
司。公司负责人季洪权身残志坚，于
1984年创建了启东市华美文化用品有限
公司，公司生产的工艺美术画刀等文化
用品，出口美国、德国、法国等几十个
国家和地区，并逐步发展成残疾人就业
基地。公司现有员工56人，其中残疾人
18名。孙建忠对季洪权帮助残疾人就业
的善举表示赞赏，祝愿企业发展蒸蒸日
上，未来能够为更多的残疾人创造就业
岗位。

孙建忠一行还来到位于紫薇二村的
“阳光电脑”店，看望慰问“中国好人”、
“江苏五四青年奖章”获得者、“板凳姑

娘”苏晓琳。苏晓琳双腿天生残疾，不能
行走，但她没有自暴自弃，不但学会了生
活自理，还自学成才，走上自食其力的道
路，用常人难以想象的毅力收获了事业，
也赢得了爱情，2016年她还将自己的经
历写成了一本书——《为梦想插上翅
膀》。苏晓琳的乐观阳光感染并帮助了许
多人。孙建忠希望苏晓琳继续弘扬乐于
助人的精神，积极乐观面对生活，并祝愿
她生活幸福美满。

5月17日下午，市委副书记汤雄来
到市特殊教育学校，看望慰问在校学生
和特教老师。在学校烘焙室，汤雄看到学
生在专业老师的指导下认真加工饼干和
糖果。“通过这样的教育帮助学生开动脑
筋，提升了他们的动手能力和相互协作
能力。”汤雄边说边鼓励身边的孩子：“大
家做得很好，要继续努力。”在陶艺室、美
工室、体育康复训练室，汤雄欣赏了孩
子们的作品，了解了孩子的身体恢复情
况等。据了解，市特殊教育学校现有专
业教师39名，在校学生128人。学校有
听障义务教学班4个、智障义务教育班9
个。汤雄说，这里孩子的成长离不开特
教教师的辛勤付出，希望特教教师用更
多的爱心、耐心去关心呵护我们身边的
特殊儿童。

（陈丽娣 蔡樱子 朱俊俊 张春柳）

市领导亲切慰问残疾群众
送去党和政府的关爱
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玛斯生物梅里亚维通
两项目签约

将使启东高新区形成完整
的实验动物体系

本报讯 5月18日，北京玛斯生物技术有限公司、
北京梅里亚维通实验动物技术有限公司项目签约仪式
在市行政中心举行。副市长高红宇出席签约仪式。

北京玛斯生物技术有限公司、北京梅里亚维通
实验动物技术有限公司在国际生物医药领域享有盛
誉，培育的动物是国际生物医学研究领域公认的标
准实验动物模型，两公司分别在上海自贸区启东生
物医药创新协作园内购地30亩。梅里亚的无特定病
原（SPF）鸡、鸡蛋，玛斯的比格犬，再加上尚华的食蟹
猴、斯贝福啮齿类动物等，将使启东高新区形成完整
的实验动物体系，对高新区打造长三角生物医药产
业动物试验基地，对我市生物医药产业前延后伸，带
动产业链具有重要意义。

高红宇希望，北京玛斯生物技术和梅里亚维通
加快项目推进落实，我市相关部门要全力支持、服务
好企业，为企业快速发展提供最优质的服务、创造最
优越的环境。 （朱俊俊）


